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今年以来，区委老干部局坚
持上下联动，围绕思想政治引
领、活动学习供给、发挥优势作
用、软硬件建设、组织保障等方
面，突出“四多”推动老干部学习
阵地提档升级。

多途径上好思想政治课程
把思想政治引领作为老干

部学习阵地建设首要任务来抓，
创新推行老干部大学“开学第一
课”制度，邀请“流动党校”讲师
等有理论宣讲特长的老同志以
思政课形式，为学员上好开学第
一课，确保学员在思想政治上不
偏航。

推行党组织建在班上工作
模式，依托老干部大学功能型党
支部和分校所属离退休干部党
支部，在每个班级建立离退休干
部党小组，常态组织学员学习新
思想，定期开展主题党日等党建
活动，确保学员“听党话、感党
恩、跟党走”。

多方位吸纳老年教育资源
把提升教学质量、丰富教学

内容作为推动老干部学习阵地

建设的重要内容来推进，通过优
秀学员遴选、退休教师返聘、老
干部社团协会成员兼任等模式，
累计选聘 22 名老干部大学教师，
有效支撑老年教育课程的平稳
运行。

在此基础上，积极寻求各类
社会志愿服务资源、机关事业单
位专业资源，以讲座、特色活动
等形式进一步丰富老年教育内
容，强化老年教育的吸引力。

多形式开展志愿服务活动
将老年教育与老干部发挥

作用工作融合推进，依托老干部
大学，成立老干部志愿服务队，
与学校周边社区结对共建，经常
性开展文艺表演、书画摄影展等
志愿服务活动，既为社区居民提
供文化资源，又为学员提供学习
成果展示的舞台。

同 时 ，在北街社区、欧景名
苑小区老干部大学分校，依托分
校资源，创新打造了文化传承
和关心关爱 2 个老党员工作室，
有效助力社区基层治理工作，
工作室成立以来对所在社区人

气 聚 集、活动开展等方面助力
明显。

多渠道寻求综合保障支持
注重用好涉老单位、部门以

及属地政府、社区资源力量，凝
聚合力推动老干部学习阵地建
设与优化。

区级层面，积极寻求区委、
区政府关心支持，新建近 5000 平
方米老干部大学新校区，目前正
在进行内部装修工作。

分校方面，在统筹利用老干
部大学现有资源的同时，主动联
系区民政局、人社局、卫健委等
部门，在硬件设施、优质师资等
方面寻求帮助，积极争取分校属
地单位支持，进一步扩大分校办
学面积、升级分校办学设施，确
保老同志能够就近就便享受优
质老年教育资源。

让老干部享受更多优质教育资源

区委老干部局突出“四多”建优学习阵地
本报特约记者 叶沐熔

日前，区委老干部局举办“话传
统、谈复兴、聚力量”专题调研座谈
会，激励引导广大离退休干部在新
时代、新征程中作贡献、聚力量、建
新功。 （叶沐熔）

9 月 15 日，区委老干部局举办老
干部工作沙龙活动，邀请 5 个条线主
题“银发工作室”负责人和部分老干
部工作联络员代表共商共议老党员
工作室建设。 （吴双）

中秋节前，区委老干部局联合先
锋公益银龄分会，开展走访慰问老干
部活动，为老同志送去节日祝福。

（唐勇）

短波快递

9 月 22 日，区委老干部局在罗塘街道
北街社区召开老干部工作座谈会，交流研
究关心关爱老干部具体举措。多年来，区
委老干部局一直用心、用情服务好老干部，
努力做到政治上尊重、思想上关心、生活上
照顾、精神上关怀。 杨玲玲 摄
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本报讯（记者 颜禹铭
卞成）为加快建设青年和人才
友好型城市，进一步强化校地
科技人才合作，9 月 25 日下
午，我市举办“泰州日”走进
西北工业大学系列活动，以城
市之名，发出诚挚邀约，力促
科 技 人 才 与 城 市“ 携 手 共
赢 ”、科 创 成 果 与 产 业 发 展

“双向奔赴”。市委常委、组
织部部长梁三元，西北工业大
学校长助理王宇波，市政府副
秘书长黄卫平，市科技局局长
包亚，市人力资源和社会保障
局局长吉志铭，团市委书记贺
骏，市委考核办副主任、人才
办主任赵俊，西北工业大学发
展规划处处长朱继宏，党委学

生工作部部长、学生处处长吴
闻川，材料学院院长李金山，区
委书记孙靓靓，区委常委、组织
部部长刘禅，相关重点领域企
业家代表，西北工业大学专家
教授和学生代表参加活动。

此次走进西北工业大学系
列活动，涵盖泰州科技人才合
作推介会、产学研对接、姜堰
籍西安学子联谊等多场活动。

推介会上，梁三元与王宇
波共同发布“泰有引力人才福
利大礼包”。西北工业大学师
生可以通过“泰有引力”微信
小程序领取泰好吃、泰好玩等
22 项福利，免费体验泰州人
文风情。黄卫平、吴闻川为泰
州·西北工业大学引才工作站

揭牌。孙靓靓、李金山共同为
西北工业大学姜堰创新实践
基地揭牌。太平洋精锻科技
股份有限公司董事长夏汉关
作主题推介，并与西北工业大
学材料学院副书记蔡利剑共
同启动“泰有引力·精锻科技
奖学金”。

活动现场，泰州产研院副
院长谷行楗发布重点技术需
求，西北工业大学材料学院副
院长苏海军介绍技术成果。
泰州产研院与西北工业大学
科研院签订全面合作协议，将
在技术交流、科技成果转化、
科创活动组织、产学研联合体
及重大研发载体方面形成更
加紧密的合作。 （下转5版）

“泰州日”走进西北工大系列活动成功举办
西北工业大学姜堰创新实践基地揭牌

本报讯（记者 陈琦琦 石玉）9 月 26 日，区
人大常委会举办第三期“人大代表讲坛”，区人大
常委会副主任郑长进作题为《有效行使人大监督
权 力促生态环境高质量建设》的专题报告。区人
大常委会主任钱娟，副主任王萍、周谅参加活动。

郑长进指出，要深刻领悟生态环境保护的重
要意义。“生态环境高质量”是经济社会发展高质
量的重要标志和基础保障。力促生态环境高质
量，事关人民生活的品质、全面小康的成色和未来
发展的前景。要落实好中央提出的社会主义现代
化建设，必须把环境保护提高到十分重要的位置
上，当作一件大事来抓， （下转5版）

区人大常委会召开“牢记嘱托、感恩奋进”学习实践活动推进会
本报讯（记者 陈琦琦

石玉）9 月 26 日，区人大常委
会召开“牢记嘱托、感恩奋进”
学习实践活动推进会。区人
大常委会主任钱娟，副主任王
萍、郑长进、周谅参加会议。

钱娟指出，自学习实践活
动启动以来，全区各级人大代

表积极响应、迅速行动，“回选
区访选民”广泛深入，“亮身份
进网格”有序开展，“大学习大
调研”扎实推进，提出意见建
议 282 条，在央媒央网发表文
章 70 多篇，组织学习培训 4
期，实现区镇街“人大代表讲
坛”设立全覆盖。三水街道

“您‘码’上说，我马上办”线
上平台、罗塘街道基层立法联
系 点 、张 甸“ 甸 上 云 ”、白 米

“杆为先”、淤溪“靳家谈”、俞
垛“枝叶茶社”等代表履职平
台持续发挥积极作用，全区学
习实践活动取得阶段性成果。

（下转4版）

市
委

工
作
推
进
会
召
开

本报讯（记者 陈琦琦 石玉）9
月 26 日，市委 10 号文件专项督查发现
问题整改落实工作推进会召开。区人
大常委会主任钱娟，副主任王萍、郑长
进、周谅参加会议。

会议通报了“市委加强和改进人
大工作实施意见”贯彻落实情况的专
项督查报告。

就抓好整改落实工作，钱娟要求，
各镇街、各部门要保持高站位，确保整
改同心同向。抓好督查问题整改落实
是贯彻中央和省市区委人大工作会议
精神的重要抓手，是深化主题教育和

“牢记嘱托、感恩奋进”学习实践活动
的有效途径，是促进新时代人大工作
高质量发展的必要举措，要引起高度
重视，强化思想自觉，主动查漏补缺，
切实做到不打折扣、不搞变通、真改实
改。要追求高质量，确保整改见行见
效。对标对表抓整改，自觉认领，“对
号入座”，清单化、项目化推进整改，确
保高质量完成整改任务，对于一些相对
单一的问题，相关部门要立说立行，第
一时间完成整改；对于一些通过努力可
以探索解决的问题，要大胆创新、主动
求变，借鉴“他山之石”，先行探索，稳
步推进。联动联手抓整改，有的问题
仅靠一两个部门难以解决，需要大家
联动联手、协同推进。 （下转5版）

区政协委员读书研讨活动聚焦“生态环境高质量发展”建言献策
本报讯（记者 潘俊 杨

雯）9 月 26 日 ，区 政 协 举 办
2023“政协讲堂”第 4 期——

“品书香 话生态 助力生态
环境高质量发展”委员读书研
讨活动，走进姜堰生态环境
局，为全区生态环境高质量发

展建言献策。区政协主席戴
兆平，副主席夏彩霞、李荣圣、
王凯、邱德和，秘书长吴庆海
参加活动。

在 观 看《推 进 生 态 文 明
建设 促进人与自然和谐共
生》视频后，姜堰生态环境局

介 绍 我 区 生 态 环 境 建 设 情
况。近年来，区委区政府高
度重视生态环境工作，积极
践行“绿水青山就是金山银
山”理念，创成全国首批生态
文明建设示范区、

（下转5版）
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大伦镇召开“打造幸福河湖
建设和美乡村”专题协商议事会

本报讯（记者 潘俊 纪毅丰）9 月 26 日下
午，大伦镇召开“打造幸福河湖 建设和美乡村”
专题协商议事会，与相关部门、村、基层站所和乡
贤代表、村民代表面对面开展协商。区政协主席
戴兆平、副主席王凯及秘书长吴庆海参加会议。

大伦镇委员履职小组召集人介绍议题产生背
景、商前调研情况和本次协商议事会目的；大伦镇
党委书记介绍全镇幸福河湖打造情况；相关村、基
层站所介绍现状及存在的矛盾问题；乡贤代表、村
民代表及区水利局、 （下转5版）
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区人大常委会
举办第三期“人大代表讲坛”


